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Indicação nº 3139/2021

Indico realização de estudo para avaliar a 
viabilidade da requalificação e reocupação 
do espaço do café no Museu Ferroviário.

Indicamos ao Senhor Prefeito Municipal a realização de estudo para que seja 

avaliada a viabilidade da reocupação do espaço conhecido como antiga cafeteria localizada 

no Museu Ferroviário e, consequentemente, possibilitar a requalificação da área, 

considerando que, infelizmente, ela encontra-se atualmente em desuso.

Tendo em vista que o Museu Ferroviário, Francisco Aureliano de Araújo, foi 

reaberto em agosto de 2011, após investimento em reformas realizadas pela Prefeitura 

Municipal de Araraquara em parceria com ABPF – Associação Brasileira de Preservação 

Ferroviária, Uniara – Centro Universitário de Araraquara e AFA – Associação de 

Ferreomodelismo de Araraquara; 

Considerando que esse espaço ocupa parte de antiga estação, da década de 

1910, de propriedade original da Companhia Paulista de Estradas de Ferro, em linha 

inaugurada em 1885 pela Companhia Rio Clarense, absorvida pela Paulista e é um local de 

forte apelo nostálgico e histórico do Município;

Considerando o grande valor arquitetônico, histórico e, sobretudo, afetivo 

para nossa cidade, a requalificação e reocupação daquela área para fins de se recriar um 

espaço café (ou congênere) para fins de prover a geração de renda, seja pela iniciativa 

privada ou encampação articulada com a coordenadoria de economia criativa e solidária, 

tendo em vista o alto potencial de angariar público e de ser mais um possível espaço de 

convívio e ocupação permanente da cidade pós pandemia pelos seus cidadãos. 

Um espaço que integrado a valores fundantes da atual administração 

municipal, a cultura e o lazer coletivo, que teria grande potencial de possibilitar a 

reocupação deste espaço público, podendo trazer enormes benefícios para aquela região e 

proporcionando a requalificação da conhecida região central de nossa cidade. 
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Diante do exposto, venho por meio desta indicação buscar sensibilizar o 

Executivo Municipal para que seja realizado estudo de alternativas para reocupação e 

requalificação do espaço da ex- cafeteria localizada no Museu Ferroviário.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço.

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 26 de julho de 2021.

FABI VIRGÍLIO
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